



La Universidad Nacional Autónoma de México, la máxima casa de estudios del país, es en donde se deben enaltecer los valores humanos universales; es por ello, que el Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería externa su indignación ante algunos acontecimientos recientes, relacionados con la violencia de género en nuestra universidad y que, a pesar de la situación extraordinaria que estamos viviendo debido al confinamiento por el COVID-19, ha permanecido latente en algunos casos de manera virtual.

Así mismo, el Consejo Técnico manifiesta su repudio a toda forma de violencia de género, comentarios sexistas y misóginos en los espacios universitarios, en contextos digitales y presenciales. Hacemos la invitación a que cualquier miembro de la comunidad universitaria que haya atestiguado o sido víctima de algún acto de violencia de género dentro de algún espacio universitario virtual y/o presencial levante su denuncia ante las autoridades universitarias competentes.

De igual manera, el Consejo Técnico manifiesta su rechazo al comportamiento inapropiado de cualquier miembro de la comunidad y reitera el apoyo a las autoridades universitarias para erradicar la violencia de género mediante el cumplimiento de la normatividad vigente y respetando los plazos establecidos en la Legislación Universitaria.

Es propicia la ocasión para conminar a toda la comunidad de la Facultad de Ingeniería a una convivencia donde se promuevan, respeten y practiquen cada uno de los valores universitarios y de cero tolerancia a la violencia de género.

Atentamente  
"Por mi Raza Hablará el Espíritu"  
Ciudad Universitaria, Cd Mx, 22 de octubre de 2020

El Consejo Técnico  
Facultad de Ingeniería